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La Mafia 13 volta aos palcos
com cover especial de
Charlie Brown Jr., em Canela

 CHARGE
MARTINS

Mas, a
realidade é

sempre
chuva

A expectativa
é sempre de 

neve

Os amantes do rock nacional têm um encontro marcado no
próximo dia 13 de junho de 2025, no Bikers Pub, em Canela,
onde a banda La Mafia 13 promete um espetáculo
inesquecível. Intitulado “O Coro Vai Comer”, o evento marca o
retorno aos palcos do grupo que há anos cativa fãs com suas
emocionantes performances.
A banda é composta por músicos locais e da região: Tiago
“Zuguinho” Mayer (vocais), Fabiano “Binho” Faes (guitarra),
Lagarto Ortega (bateria), Rodrigo Zimmer (baixo) e Fabrício
Xicoh (guitarra). Desde suas primeiras apresentações em
2015, o grupo tem sido reconhecido por celebrar com paixão o
legado de Charlie Brown Jr., revisitando os maiores sucessos
da banda e conectando gerações de fãs.
O repertório da noite inclui clássicos como “Proibida Pra Mim”,
“Zóio de Lula”, “Me Encontra” e “Só Os Loucos Sabem”, além
de muitas outras canções que prometem fazer o público vibrar.
Uma atração especial será a participação de Daniel Jeffman,
ex-guitarrista e fundador da banda Reação em Canela, que
subirá ao palco para um momento exclusivo, tornando a noite
ainda mais memorável.
O evento conta com o apoio de importantes parceiros que
acreditam no poder transformador da música. Entre eles está
a promoção de Bank Music, representado por Álvaro de Borba,
apresentação de Beto Lisboa Tatuagem, representada pelo
Betinho Lisboa, os quais têm apoiado fortemente a cena
musical local, além de outros apoiadores.
Os ingressos para o show estão disponíveis no site
www.clubedoingresso.com/evento/lamafia13-bikerspub, já no
segundo lote, pelo valor de R$40,00 (+ taxas do site).

Show no Bikers Pub terá participação
exclusiva de Daniel Jeffman, da
Reação em Cadeia

https://www.youtube.com/channel/UC5HsvPCVmbcuSaQodymbweQ
https://www.youtube.com/channel/UC5HsvPCVmbcuSaQodymbweQ
https://www.instagram.com/folhadecanela/
https://www.instagram.com/folhadecanela/
https://www.instagram.com/folhadecanela/
http://www.portaldafolha.com.br/
mailto:folha@folhadecanela.com.br
https://wa.me/+555430943808
https://wa.me/+555430943808
http://www.clubedoingresso.com/evento/lamafia13-bikerspub
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IT’S A LONG WAY TO
THE TOP

OPINIÃO FORTI
Márcio Diehl Forti

@marciodiehlforti

29 de maio de 2025

Sou fã da banda de rock AC/DC. No ano
passado, realizei um dos grandes sonhos da
minha vida: assistir a um show deles. Consegui, e
saí maravilhado. O repertório dos caras é vasto, e
sempre falta aquela música que gostaríamos de
ouvir em um show de duas horas. A faixa que dá
nome a esta coluna, infelizmente, não foi tocada
naquela noite.
Na letra, Bon Scott—vocalista na época—fala
sobre o longo caminho que uma banda precisa
percorrer para chegar ao topo. Sendo
"apedrejada", sendo "roubada", ficando "velha" e
por aí vai. Ah, na música não menciona isso, mas
manter-se no topo também é um verdadeiro
desafio. O AC/DC conseguiu, permanecendo por
mais de 50 anos no auge e fazendo sucesso em
todo o planeta.
Digo isso porque fiquei muito feliz ao ver a
inauguração da nova The Petit, do Peterson
Secco. O Chico, aliás, escreveu muito bem em
sua coluna sobre a trajetória do "Pet". É uma
história de batalha, de busca pela excelência, de
aprendizado e, acima de tudo, de amor pelo que
se faz.

Compartilhei alguns momentos com o Pet quando fomos
vizinhos de empresas. Quando eu estava no ramo dos
burgers, tive a oportunidade de conversar um pouco mais
com ele sobre negócios. Lembro das dificuldades que
enfrentamos na pandemia, mas o cara é persistente. Estava
sempre buscando uma ideia para movimentar seu negócio,
mesmo em uma época dificílima. Em algum momento nos
afastamos, e a vida seguiu seu curso.
Mas, como canelense e ex-dono de um negócio alimentício,
sinto-me muito agradecido quando alguém como ele
prospera. Como diz a letra da música, muitas vezes o
empresário é "roubado" por uma alta e injusta carga
tributária, "apedrejado" por clientes que não compreendem
que nem sempre tudo sai 100% certo, mesmo quando se faz
o melhor possível. Sofre porque a mão de obra na nossa
região é escassa. Mas nunca desiste.
O caminho é longo e o topo é uma questão de perspectiva.
Mas fico feliz por ele, assim como fico feliz por outros
empreendedores que colocam a cara, os recursos e muita
coragem para crescer. Posso citar meu grande amigo
Leandro Oliveira, com seu Lá Estacion, que está indo para
um novo e nobre ponto da cidade com uma proposta incrível.

Disputa de Taça e um Pouco mais de Cidadania

Amanhã temos a decisão da Série Bronze de futsal. O Carlinhos da Vila estará lotado, e estarei lá dando meus
pitacos ao lado dos titulares da transmissão.
Aliás, que baita narrador é o Fio! Quem acompanha as transmissões da Folha sabe—ele não deve nada para
muitos que estão nos grandes veículos da capital. Junto do Chico, forma uma baita dupla que merece ser
valorizada, assim como a própria transmissão da Folha, que é referência e merece muitos aplausos.
O que não merece aplauso, porém, é a atitude de muitos torcedores que vão prestigiar os jogos ao vivo. O
pessoal pede um ginásio, pede melhores condições para a prática do esporte, mas precisa se ajudar. Ao sair
das semifinais, vi muito lixo, latas, garrafas plásticas e sacos de salgadinho jogados sob as arquibancadas.
Exercer a cidadania também significa manter o ambiente limpo para quem vier depois. Não adianta apenas
reclamar da prefeitura, do DMEL e afins, se o básico não for feito: jogar o lixo no lixo.
Dentro de quadra, que seja um grande jogo e que vença quem for melhor nos 40 minutos! Será um duelo entre
um time mais jovem e rápido—Galera do Estevão—contra um time mais maduro e extremamente entrosado—
Tio Fredo.
Sexta-feira promete ser uma grande noite!

https://www.instagram.com/marciodiehlforti/
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Foram três dias intensos de oração, emoção
e manifestações públicas de devoção. No
sábado, a cidade acolheu a Romaria dos
Jovens e a Jornada Diocesana da
Juventude, que mobilizou participantes dos
municípios da Diocese de Novo Hamburgo.
No domingo, a Romaria Motorizada e dos
Ciclistas levou mais de 6.800 de veículos,
motos e bicicletas ao Santuário, segundo a
Secretaria Municipal de Trânsito e a Brigada
Militar, com destaque para a bênção a cada
um que passou em frente ao Monumento da
Prece. Empresas e famílias inteiras e
pessoas de todas as idades participaram do
cortejo, transformando o caminho até o
Santuário em um verdadeiro corredor de fé
sobre rodas.

Milhares de devotos participaram, entre os dias 24 e 26
de maio, da 65ª Romaria e Festa em Honra a Nossa
Senhora de Caravaggio, em Canela. O evento,
considerado uma das maiores expressões de fé do Rio
Grande do Sul, mais uma vez superou expectativas e
reafirmou sua força como símbolo de espiritualidade,
união e tradição no calendário religioso do Estado.

Romaria de Caravaggio emociona
e reúne multidão em Canela

O ponto culminante foi nesta segunda-
feira, 26, com a tradicional Romaria a
Pé. A caminhada de 7km entre a
Catedral de Pedra e o Santuário reuniu
uma multidão comovida. Fiéis
descalços, crianças vestidas de anjo,
pagadores de promessas carregando
cruzes ou velas enormes deram
testemunho de fé e emocionaram os
presentes. A chegada dos romeiros foi
recepcionada pela Banda Marcial da
Escola Neusa Mari Pacheco, seguida
da Coroação de Nossa Senhora, um
dos momentos mais tocantes do
evento, quando um anjo suspenso em
um guindaste fez a coroação de Nossa
Senhora, rodeado por meninas vestidas
de Maria, representando a Mãe de
Cristo. A Missa Solene, presidida por
Dom João Francisco Salm no
Monumento da Prece, coroou o
grandioso ato de fé popular. No
encerramento foi apresentada a
comissão festeira para o próximo ano.

A programação foi completada por
celebrações litúrgicas, momentos
culturais, espaços de convivência e uma
gastronomia diversificada, que acolheu
com carinho os milhares de visitantes
que passaram pelo Santuário durante os
três dias. Encerramento do evento neste
ano se dará com Missa, às 16h.
Estima-se que ao longo do mês de maio,
com as novenas e as romarias, mais de
50 mil pessoas passaram pelo Santuário
de Canela e o coordenador espiritual do
evento, padre Diego Soares comemora
dizendo: “Após um pesaroso mês de
maio em 2024, a 65ª edição da Romaria
e Festa de Nossa Senhora de
Caravaggio, nesse maio de 2025 foi, com
certeza, marcada por um renovar da
esperança para todos.”
Organizada pela Paróquia Nossa
Senhora de Lourdes, com apoio da
Prefeitura de Canela, a Romaria de
Caravaggio encerrou sua 65ª edição
como um verdadeiro marco de fé e emo-

ção. O evento fortaleceu os laços da
comunidade com sua espiritualidade e
suas raízes, especialmente neste ano
jubilar, que trouxe ainda mais
significado às celebrações.



529 de maio de 2025



6

O advogado, jornalista e historiador Márcio Cavalli
lança, no dia 11 de junho, seu quinto livro. Patrimônio
Cultural de Canela – Proteção aos Bens Materiais de
Valor Histórico trata sobre a preservação de prédios e
monumentos importantes para a memória do
município.
Segundo ele, por décadas a ausência de leis
protetivas impactou na supressão de imóveis
importantes para a memória local. “A ideia é
despertar o poder público e a comunidade para
proteger bens imóveis referenciais para a
comunidade, como a Casa de Pedra. A obra propõe o
equilíbrio sustentável entre história e progresso, com
o desenvolvimento do turismo patrimonial, como se
faz em outros destinos”, pontua.
O lançamento acontecerá para convidados no Espaço
Sicredi, na rua João Pessoa, no Centro de Canela.
Após, os exemplares serão vendidos a R$ 80,00 pelo
próprio autor, pelo WhatsApp (54) 9 9134 5646, e na
Livraria Bambu (Rua João Pessoa, nº 25, em
Canela), sem descartar futuros parceiros. Metade da
arrecadação com as vendas será repassada ao
Rotary Club de Canela, que destinará os recursos à
Apae da cidade.
Cinco apoiadores locais tornaram realidade a
publicação: Água das Hortênsias, Brocker Turismo,
Mundo a Vapor, Sicredi Pioneira e Toca da Bruxa.

Apartamento com 03
dormitórios (sendo uma
suíte), banheiro social,
sala de estar, cozinha,
área de serviço,
churrasqueira e
estacionamento para 01
carro. Localizado na
Av.Ernani Kroef Fleck,
n°521, Ap 01, Dom
Guanella, Canela.
Aluguel: R$2.500,00 +
taxas.

Sala comercial ampla com
aproximadamente 90 m², com 02

banheiros e espaço para
instalação de cozinha com
churrasqueira. Localização
privilegiada, Rua Augusto

Pestana, n°361, Centro, Canela;
numa das ruas mais

movimentadas da cidade de
Canela. Aluguel: R$6.000,00 +

taxas. Desconto: R$5.000,00 no
primeiro ano de locação após o

valor retorna a normalidade.

Apartamento com 02 dormitórios (sendo
uma suíte), banheiro social, cozinha
conjugada com área de serviço, sala de
estar com lareira, sacada com
churrasqueira e box de garagem para 01
carro. Localizado na Av. Osvaldo Aranha,
n°570, Centro, Canela. Aluguel:
R$2.500,00 + taxas.
Casa de 54m² de área construída no
bairro Maggi, com 2 dormitórios, sala de
estar, sala de jantar, cozinha, varanda,
banheiro social, área de serviço e 1 vaga
de garagem. O imóvel destaca-se pelo
amplo quintal, com 911,52m² de terreno,
oferecendo espaço para lazer, jardinagem
ou futuras ampliações. Localizada na Rua
Rui Barbosa, n°405, Vila Maggi, Canela.
Aluguel: R$2.000,00 + taxas.
Sala Comercial com 62,47 m² no Centro
de Canela, espaço amplo com vitrine
frontal, banheiro social e box de garagem
para 01 carro. Localizada na Av.Osvaldo
Aranha, n°301, Centro, Canela, com
fachada frontal para a Rua Danton Corrêa
da Silva. Aluguel: R$4.500,00 + taxas.
DESCONTO ESPECIAL: valor de aluguel
R$3.500 no primeiro ano de locação.Chame no WhatsApp para informações: (54) 99937-6430.

Márcio Cavalli lança Patrimônio
Cultural de Canela

29 de maio de 2025

Patrimônio Cultural de Canela –
Proteção aos Bens Materiais de
Valor Histórico é fruto do trabalho de
conclusão do bacharelado em
Direito do autor em 2021, no
Campus Universitário da Região
das Hortênsias da UCS, em Canela.
O coordenador do curso à época,
me. Guilherme Dettmer Drago, e o
orientador do TCC, dr. Airton
Guilherme Berger Filho, assinam a
apresentação e o prefácio da obra,
respectivamente. O texto original foi
acrescido e atualizado.

Quinto livro do advogado, jornalista e historiador
traz temática inédita sobre a preservação de
prédios e monumentos históricos

A OBRA
Márcio Cavalli é formado em Letras,
Jornalismo e Direito, e é pós-graduado em
Advocacia Imobiliária. Historiador pela Lei
Federal nº 14.038/2020. já publicou: Os
Canelistas – A História de Canela Contada
pela Vida de Seus Personagens (2014),
Os Canelistas – Volume II, Três Décadas
de um Sonho de Natal (2019) e Emma e
Fioravante – Uma História de Fé, Amor e
Família. Ele também registra textos em
obras do extinto Encontro dos Municípios
Originários de Santo Antônio da Patrulha e
em antologias da Academia de Letras dos
Municípios do Rio Grande do Sul.

O AUTOR

https://wa.me/+555499376430


7

Parque do Caracol, em Canela, reabre ao público como opção de
turismo de natureza e aventura na Serra Gaúcha

29 de maio de 2025

Uma das paisagens mais encantadoras e icônicas do
Rio Grande do Sul está de volta. O Parque do
Caracol, em Canela, retomou o funcionamento no
último sábado, 24 de maio, depois de estar fechado
para revitalização na estrutura e implementação de
novas experiências. O atrativo passa a funcionar de
quinta a segunda-feira, das 9h às 17h, fechando, num
primeiro momento, às terças e quartas.
A reabertura foi marcada pela presença do
governador Eduardo Leite, da secretária do Meio
Ambiente e Infraestrutura do Rio Grande do Sul,
Marjorie Kauffmann, do secretário de turismo do RS,
Ronaldo Santini, da secretária de turismo de Canela,
Kenia Jaeger, além de Sandro Fernandes, CEO do
Grupo Iter, holding que administra o Parque há quase
três anos, e de Sandra Ferraz, Gerente Geral do
Parque do Caracol. 
“Dá muito orgulho ver tudo acontecendo, tudo sendo
entregue e a gente sabendo que nós vamos sim
transformar o turismo brasileiro, ressignificar o turismo
brasileiro. É para isso que o Grupo Iter existe e é para
isso que o Grupo Iter assumiu a administração do
Parque do Caracol”, comentou Sandro Fernandes. 

Com novas experiências, o atrativo retoma funcionamento, de
quinta a segunda-feira, das 9h às 17h.

Parque do Caracol Mauricio Tonetto/Secom

Já Sandra Ferraz, destacou que o atrativo é de todos
aqueles que o visitam. “O Parque do Caracol é de
vocês (moradores locais), é do povo gaúcho, ele vai
além das fronteiras do Rio Grande e é isso que temos
que ter como orgulho. Então, curtam o Parque do
Caracol com o coração, com um novo olhar, com
sentimento de pertencimento”.
O governador do Rio Grande do Sul, Eduardo Leite,
frisou o sucesso obtido com a concessão do Parque
do Caracol. “O Grupo Iter vai investir cinco vezes
mais, pelo menos, do que estava originalmente
planejado para a holding investir. Essa parceria com o
setor privado alavanca investimentos que o estado
não era capaz de fazer e ainda agiliza investimentos
em parques como o do Caracol”. 

A sua fala foi complementada por
Marjorie Kauffmann, secretária de
Meio Ambiente e Infraestrutura do
Estado, que destacou os resultados
exitosos da concessão e a
importância que o mesmo tem para
o turismo: “O Parque do Caracol
está preparado para receber a sua
comunidade e aqueles que vêm de
fora”. 
Ao longo do dia, ações festivas
marcaram a reabertura do Parque
do Caracol como distribuição de
vale pipoca para todos os visitantes,
degustação de produtos dos
locatários como queijos e salames
da Família Chaulet e vinhos da
Vinícola Jolimont, além de música
ao vivo com “Rowling Duo” e Grupo
Retruco, no palco localizado na
Praça dos Gaúchos, novo espaço
na entrada do parque. 

Além dessas atrações, os primeiros
visitantes do Parque do Caracol
também ganharam uma foto digital,
com o cenário da Cascata do Caracol,
de cortesia da visita.
Com o Passaporte Caracol, o visitante
explora 10 atrações principais, como a
Torre Araucária, o novo Deck da
Cachoeira e a Casa Raízes.
Entre as novidades estão
churrasqueiras gratuitas, espaços
instagramáveis, cafés e o inédito Salto
de Pêndulo® com 140 metros de
altura.

🎟  Ingressos: R$ 49,90 (site) | R$
59,90 (bilheteria)
 🎫  Bilhete Gaúcho: R$ 37 (com
comprovação)
 👥 Moradores de Canela e Gramado
têm entrada gratuita
 📍 RS 466, km 0 – Canela
 🕘 Qui a seg, das 9h às 17h
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Alimento típico do Sul é incluído no cardápio de inverno junto
com polenta e amendoim; doação de 500 kg veio da Polícia

Ambiental de Canela após apreensão irregular

Com a queda na temperatura, pinhão
reforça alimentação dos animais no

Gramadozoo

29 de maio de 2025

Com a chegada do frio, o pinhão passou a integrar a alimentação
de algumas espécies do Gramadozoo. O reforço calórico faz parte
da preparação do plantel para o inverno, que começa oficialmente
em 21 de junho. Além do pinhão, alimentos como polenta,
amendoim e outros ingredientes mais energéticos foram incluídos
no cardápio dos animais – tudo para garantir o bem-estar das
espécies durante os meses de baixas temperaturas.
Conforme a bióloga Tathiana Barros, responsável técnica do
Gramadozoo, o pinhão é apreciado por animais típicos da região
Sul, como ouriços, bugios e papagaios-charão, mas também
agrada espécies de climas mais quentes, como araras e macacos-
barrigudo.
Segundo a bióloga, o frio exige cuidados especiais com os
animais. “No inverno, oferecemos uma dieta mais calórica. Um dos
ingredientes preferidos de aves e primatas nessa época é o
pinhão”, explica. Além da alimentação reforçada, aquecedores são
ligados nos recintos e são promovidas atividades de
enriquecimento ambiental para estimular os animais a se
movimentarem. “Com o frio, eles tendem a ficar mais encolhidos.
Então, buscamos formas de incentivá-los a fazer exercícios”,
acrescenta Tathiana.
O Gramadozoo recebeu uma doação de 500 quilos de pinhão do
2° Pelotão de Policiamento Militar Ambiental de Canela. A carga foi
apreendida por ter sido colhida de forma irregular, antes do período
permitido.

🟣 As frases que você viu nas
ruas de Canela são reais.
 São coisas que mulheres

ouvem quando tentam sair de
uma relação abusiva.

Nosso objetivo é:
 ⚠ Alertar

 💬 Informar
 🤝 Proteger

🚨 Procure ajuda. Você não
está sozinha.

#NãoVoltaVitória
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Primeira neve do ano é registrada na
Serra; Canela e Gramado seguem com

alerta para frio intenso
A neve caiu pela primeira vez neste ano
na manhã desta quinta-feira (29) em
cidades dos Campos de Cima da Serra,
como São Francisco de Paula,
Cambará do Sul, São José dos
Ausentes e Bom Jesus. Os flocos
começaram a aparecer logo após o
amanhecer.
Em Canela e Gramado, não houve
registro confirmado de neve, mas o frio
intenso mantém a possibilidade de
fenômenos invernais nas áreas mais
altas. Há relatos de geada forte e chuva
congelada em pontos isolados.
A queda de neve foi causada pela
combinação entre a umidade de um
ciclone extratropical no litoral e uma
forte massa de ar polar que avançou
sobre o Sul do país. A interação criou
condições para neve em altitudes acima
de 1.000 metros.

Neve em São José dos Ausentes nesta manhã de
quinta-feira | ALEXANDRE PEREIRA/METSUL

Segundo a MetSul Meteorologia, ainda há chance de neve ou precipitação mista nas próximas horas, principalmente
nas áreas mais elevadas. Em Canela e Gramado, a expectativa é maior em regiões acima de 900 metros.
A última vez que nevou de forma significativa em Canela e Gramado foi em julho de 2021. O frio intenso já movimenta
o turismo de inverno na região e exige atenção em rodovias.

Prefeitura de Canela investe
em novo telhado para a Escola
João Alfredo Corrêa Pinto
Como parte de um conjunto de reformas estruturais
lideradas pela gestão do prefeito Gilberto Cezar para
qualificar os ambientes escolares da rede municipal, a
comunidade da Escola Municipal de Educação Infantil e
Ensino Fundamental João Alfredo Corrêa Pinto, do bairro
Sesi e arredores, comemora as melhorias promovidas
pela Prefeitura de Canela na estrutura que atende a 502
alunos e 30 funcionários. Recentemente, o educandário
teve a estrutura do telhado do prédio totalmente
renovada, com a troca do madeiramento e das telhas. O
prefeito Gilberto Cezar visitou a instituição para conferir a
conclusão da obra.

De acordo com a Secretaria Municipal de Educação,
Esporte e Lazer, o telhado estava bastante
prejudicado, com a estrutura em madeira apodrecida.
Tesouras quebradas, goteiras e infiltrações em
diversos pontos, o que gerava o risco de cair. Assim
que a situação da escola, que tem 25 anos de
fundação, foi identificada pelo setor de Manutenção no
início de 2025, teve início o processo para
substituição, por meio de empenho para aquisição dos
materiais necessários. “A qualificação dos espaços
físicos é uma das diretrizes de ação da Secretaria de
Educação, garantindo assim condições de
aprendizagem para os estudantes, além da
qualificação docente e da proposta pedagógica”,
destaca a titular da pasta, professora Maria Gorete
Rodrigues da Silva.
O Município investiu R$ 147 mil na renovação da
cobertura do educandário, valor distribuído em R$ 68
mil de mão de obra, R$ 54 mil na aquisição das telhas
em fibrocimento onduladas de seis milímetros, e R$ 25
mil em sarrafos, parafusos e pregos para suporte da
estrutura. Foi feita a troca de toda a parte central,
substituição de barrotes, reforço das tesouras e o
alinhamento, deixando o telhado mais firme.
A reforma e renovação das instituições de ensino de
Canela é um compromisso da administração
municipal. O prefeito Gilberto Cezar reforça que esse
é apenas o início de um trabalho que visa transformar
as escolas e torná-las muito mais acolhedoras para
suas comunidades. “A escola passa a ser mais segura
e confortável para nossos alunos. Obra fundamental
nessa e em outras escolas que estamos já atuando.
Estamos só começando”, afirma o chefe do Executivo
canelense.

https://metsul.com/neve-cai-pela-primeira-vez-no-ano-no-sul-do-brasil/
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Joãozinho Silveira (MDB) renuncia ao
mandato de vereador em Canela

29 de maio de 2025

Ato encerra processo na Câmara, mas efeitos da
Ficha Limpa permanecem e ele fica inelegível

O vereador João Alessandro Port Silveira,
o Joãozinho (MDB), entregou sua carta de
renúncia na tarde desta terça-feira (27), à
Câmara de Vereadores de Canela. O
documento foi formalmente protocolado e,
agora, a Casa Legislativa analisa os
trâmites regimentais a serem tomados.
Joãozinho era vereador titular, mas estava
afastado desde que foi denunciado e preso
em um caso de corrupção envolvendo o
desvio de materiais de construção, o que
também motivou a abertura de um
processo de cassação por quebra de
decoro parlamentar.
Com a entrega do parecer final pela
comissão processante e o protocolo de
renúncia do vereador João Alessandro Port
Silveira (MDB), o processo por quebra de
decoro parlamentar foi formalmente
arquivado na Câmara de Canela. No
entanto, a renúncia, embora coloque fim ao
trâmite legislativo local, não isenta o ex-
parlamentar das consequências previstas
na Lei da Ficha Limpa.
Segundo a legislação vigente (Lei
Complementar 135/2010), políticos que
renunciam ao mandato para escapar de um
processo de cassação tornam-se
inelegíveis por um período que inclui o
tempo restante do mandato somado a mais
oito anos. No caso de Silveira, que ainda
tinha cerca de quatro anos de legislatura,
isso pode representar até 12 anos de
inelegibilidade, caso essa condição seja
reconhecida futuramente pela Justiça
Eleitoral.
Essa previsão legal foi incorporada para
evitar manobras como a renúncia
estratégica de parlamentares prestes a
serem cassados, prática que ganhou
notoriedade após o caso do então
presidente Fernando Collor, em 1992.
A Câmara já concluiu suas atribuições no
caso, e agora cabe à Justiça Eleitoral
aplicar ou não a sanção de inelegibilidade,
caso o ex-vereador venha a registrar nova
candidatura no futuro. Até lá, não há uma
“declaração de inelegibilidade” automática
— o impedimento é avaliado e declarado
somente se houver tentativa de
candidatura.

Silveira estava afastado do cargo desde sua prisão, em 2024, durante
investigação por suposto envolvimento em esquema de corrupção. A
comissão processante havia avançado significativamente, e a votação
em plenário que poderia cassá-lo era considerada iminente. A renúncia,
portanto, encerrou o processo sem a necessidade de julgamento
político, mas não impede que os efeitos jurídicos e eleitorais sejam
aplicados.
Com a renúncia, quem assume definitivamente a cadeira na Câmara é
o suplente Alberi Dias (MDB), que já vinha exercendo a função durante
o afastamento de Joãozinho.

Relembre o caso: linha do tempo da denúncia à liberdade
provisória
– 25 de março de 2025
Joãozinho Silveira é preso em flagrante pela Polícia Civil de Canela,
acusado de envolvimento em um esquema de desvio de materiais de
construção. Leia mais
– 27 de março de 2025
A prisão é convertida em preventiva. O vereador segue detido. Leia
mais
– 7 de abril de 2025
A Polícia Civil de Canela conclui as investigações, encaminhando o
inquérito ao Judiciário. Leia mais
– 8 de abril de 2025
A Câmara de Canela aceita a denúncia por quebra de decoro
parlamentar e instaura a comissão processante. Leia mais
– 10 de abril de 2025
Em decisão surpreendente, a Justiça concede a liberdade provisória a
Joãozinho, mas com restrições, entre elas o afastamento do cargo.
Leia mais

https://portaldafolha.com.br/2025/03/25/vereador-joaozinho-silveira-e-preso-em-flagrante-por-desvio-de-materiais-de-construcao/
https://portaldafolha.com.br/2025/03/27/vereador-joaozinho-silveira-segue-preso-preventivamente/
https://portaldafolha.com.br/2025/03/27/vereador-joaozinho-silveira-segue-preso-preventivamente/
https://portaldafolha.com.br/2025/04/07/policia-civil-de-canela-conclui-investigacoes-sobre-desvio-de-materiais-de-construcao-por-parte-de-joaozinho-silveira/
https://portaldafolha.com.br/2025/04/08/camara-de-canela-aceita-denuncia-de-quebra-de-decoro-contra-joaozinho/
https://portaldafolha.com.br/2025/04/10/reviravolta-justica-concede-liberdade-provisoria-a-vereador-joaozinho-silveira/
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🌟  Kézia Batista brilhou em um deslumbrante
ensaio fotográfico realizado em Gramado 📸✨. A
produção e direção ficaram por conta da
talentosa fotógrafa Kätlin, da Kätlin Fotografias 👏
💖

#KéziaBatista #EnsaioFotográfico #Gramado
#KätlinFotografias #Beleza #Estilo
📸 @katlinfotografiasgramado

💪❤  Queila Barbosa, formada em Recursos
Humanos, é o exemplo de uma mulher forte,
batalhadora e inspiradora! Ao lado da sua
filha Alice, ela mostra que a força feminina se
multiplica com amor e determinação 👩👧✨

#MulherForte #EmpoderamentoFeminino
#MãeEBatalhadora #Inspiração
#QueilaBarbosa #AmorDeMãe

📸 Reprodução

🍂 💪  As Meninas InPulsivas arrasaram em
mais um ensaio da nova coleção
outono/inverno da InPulse! 🖤 🔥  A loja,
referência em moda fitness e fitness casual,
pensa em cada detalhe com muito carinho
para você se sentir linda e confiante! 👟✨

#InPulse #ModaFitness #FitnessCasual
#ColeçãoOutonoInverno #Estilo #Confiança

#MeninasInPulsivas
📸 @nathaliabritofotografias

🌍 ✨  A majestosa região dos Balcãs,
marcada por fascinantes divisões históricas,
revela-se como um tesouro escondido na
Europa 💎 . Recentemente, esse destino
encantador foi explorado pelos apaixonados
por viagens através da Destin Turismo e
Eventos 🚐📸

#Balcãs #TurismoEuropeu #DestinTurismo
#ViagemDosSonhos #História

#BelezasEscondidas
📸 @destinturismocanela

🎀 ✨  Ester protagonizou um lindo e
inesquecível ensaio fotográfico de 15 anos,
realizado entre os cenários encantadores de
Gramado e Canela 📸 🌸 . Um momento
especial para celebrar essa nova fase com
muita beleza e estilo! 💖🎂

#EsterXV #EnsaioFotográfico #Gramado
#Canela #Beleza #Debutante #MomentoÚnico

📸 @katlinfotografiasgramado

29 de maio de 2025

http://wa.me/555430943808
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Alma Mater celebra novos começos com evento
emocionante em Porto Alegre

Recentemente, no GNC Cinemas do Shopping Iguatemi
Porto Alegre foi palco do lançamento do projeto

“Primeiros passos do bebê e da mamãe” e da nova
identidade da antiga AHMI, agora chamada Alma Mater.

O evento, em homenagem ao mês das mães, teve a
condução da jornalista Laura Medina. Na foto, Bruna

Remus, uma das conselheira da Alma Mater. 

CRÉDITOS: LISA ROOS

O Olivas de Gramado realizou o Festim amostra Oliva, em homenagem aos 150
anos da Imigração Italiana no RS, além de ter sido produzido um azeite
comemorativo a colonização Italiana no Estado.

O primeiro a receber o azeite comemorativo das mãos do anfitrião do evento,
sócio e mestre Lagareiro do Olivas André Bertolucci, foi o Secretário de Justiça,
Cidadania e Direitos Humanos e presidente da Comissão Oficial dos Festejos da
Imigração Italiana, Fabrício Guazzelli Peruchin.

Nesta terça-feira, dia 27 de maio, a Associação Sala de Arquitetos foi
recebida na Persol para conhecer o novo showroom de produtos
exclusivos: persianas com lâminas desenvolvidas para maximizar
ou minimizar a luz e novo acionamento por controle remoto, app
ou comando de voz via Alexa e Google Home. Recentemente, a

Persol lançou a melhor biblioteca do setor para uso de arquitetos,
disponível em 3D e realidade aumentada para simulações em

tempo real, direto do celular. Há 32 anos, a Persol instalou-se em
Caxias do Sul e pelas mãos do fundador, Rudinei Santos, a empresa

se tornou referência nacional em cortinas e persianas, com cinco
unidades espalhadas pelo Brasil, 1.500 revendas e mais de 5

milhões de produtos instalados. Na foto, o fundador Rudinei Santos
e seu filho e Ceo da Persol, João Pedro Santos.

CRÉDITOS: FABIO GRISON  

Mateus Breyer sobe ao
palco do Dreams no Dia

dos Namorados
O humorista Matheus Breyer

integra o time de talentos
que vai transformar a noite

de 12 de junho em Gramado
em uma experiência

inesquecível. Ao lado de
Bruna Feitoria, Paulo Carroça
e Ivangélica, ele garante boas

risadas no stand-up do
Dreams Motor Show, que

une comédia e gastronomia
em clima leve e descontraído

a partir das 19h30min.
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A manipulação é arte psicológica muito usada pelo homem
natural para se autosatisfazer, para conquistar posição, bens
materiais e pessoas. Todavia, essa é uma prática desonesta,
porque não está fundada na sabedoria justa de Deus. A
manipulação é uma prática nociva, pois as conquistas são
obtidas com o uso de comportamento falso e enganoso. A
manipulação contamina e degrada a condição da vida
humana.
Em Jeremias 17:9, está escrito: “Enganoso é o coração,
mais do que todas as coisas, e desesperadamente corrupto;
quem o conhecerá?” Se manipulamos para ser e fazer o que
queremos, estamos sendo corruptos. É por isso que
somente os que são genuínos em suas palavras e atitudes é
que agem nos princípios divinos e recebem os cuidados e as
bênçãos de Deus. Leia Atos 5:1-11 e veja o que ocorreu com
um casal que usou de manipulação.

29 de maio de 2025

A MANIPULAÇÃO
www.tvmenorah.com.br/blogdatvmenorah  

Chegue perto de Deus agora. Faça essa oração em voz
alta, medite, leve luz para sua casa e sua família! 

Oração Combater a justiça própria,
manipulação e controle
Senhor Jesus, eu dou autorização ao Espírito da Vida para
comandar os anjos de guerra do Senhor e combater os
espíritos da justiça própria, da manipulação e do controle.
Senhor Jesus, eu libero a ação do Espírito para que, neste
momento, seja cortado todo domínio do maligno na minha
mente e nas minhas emoções. Eu libero a Tua unção para
remover todas as ideias, projetos e sentimentos que satanás
guardou no meu coração. Eu autorizo agora, pelo poder do
nome e do sangue de Jesus, que os anjos do Senhor estejam
varrendo, com a vassoura de fogo de Deus, estes demônios
para o fundo dos abismos. Senhor, prenda-os, não permita
mais que eles se manifestem na minha mente para se
expressarem e fazerem maldade através da minha vida. Neste
momento eu quero consagrar a minha mente e o meu coração
a Jesus Cristo e ao Espírito da Vida. Senhor Jesus, Tu tens
liberdade de operar com poder e autoridade para varrer do meu
coração tudo o que é das trevas, porque eu fui criado para ser
vaso de Deus e eu quero hoje disponibilizar este vaso, o qual
sou eu, para o uso exclusivo de Deus. Eu, agora, ordeno que o
espírito manipulador de Jezabel seja destronado e desligado
completamente da minha alma. 

Eu, agora, ordeno que o espírito manipulador de Jezabel
seja destronado e desligado completamente da minha
alma. Agradeço-te, Senhor, e que o fluir e a unção
interior do Espírito tomem o comando das mãos do
espírito de Jezabel. Que o Espírito da Vida tenha domínio
e reinado sobre a minha alma a partir de hoje porque o
sangue de Cristo já me libertou das trevas. Jesus Cristo,
o meu Senhor, o Qual eu seguirei até o fim, Este é a
minha liberdade. 

Amém.

http://www.tvmenorah.com.br/blogdatvmenorah%E2%80%8B%E2%80%8B
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Felipe Caputo busca implantação de
unidade do IGP em Canela  

O Presidente da Câmara de Vereadores de
Canela, Felipe Caputo, esteve em reunião com
Elenira Hoffmann da Silva, oficial administrativa
da Junta Militar de São Francisco de Paula, para
tratar da demanda crescente de emissão de
carteiras de identidade por parte dos
canelenses.  
Durante o encontro, Elenira relatou que São
Francisco de Paula recebe mais de 100
moradores de Canela por mês em busca do
serviço, evidenciando a necessidade de uma
estrutura própria no município. Atualmente,
Canela não conta com posto do Instituto-Geral
de Perícias (IGP) para emissão de documentos
de identidade, o que obriga a população a se
deslocar a outras cidades da região.  
Diante disso, Felipe Caputo informou que irá
protocolar uma indicação ao Executivo
Municipal, propondo a criação de um ponto de
atendimento do IGP em Canela, com o objetivo
de facilitar o acesso da população aos serviços
de identificação civil, reduzindo deslocamentos
e filas em municípios vizinhos.  
“A identidade é um direito básico, e precisamos
garantir esse atendimento aqui mesmo, em
Canela. Vamos conversar com o Executivo e
buscar todos os caminhos possíveis para
viabilizar essa implantação”, destacou Caputo.
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Juliana Alano@alanoconsultoriaEducação financeira

 Caro leitor, nos últimos anos, a gestão
financeira mudou completamente de cara.
Antes, as decisões eram feitas com base na
experiência, intuição ou aquele famoso “feeling”.
Agora, quem manda são os dados! A cultura
data-driven está dominando o mundo das
finanças, e quem não se adapta, acaba ficando
para trás.
 Mas o que significa, afinal, ser data-driven?
Nada mais é do que usar dados concretos para
embasar todas as decisões financeiras. Não se
trata só de olhar relatórios no fim do mês, mas
de usar informações em tempo real para prever,
analisar e agir. O melhor de tudo: hoje existem
ferramentas incríveis para ajudar nesse
processo, desde planilhas inteligentes até
softwares super avançados de Business
Intelligence (BI), como Power BI, Tableau e até
recursos com inteligência artificial.
 Há 10 anos quando estava no mestrado fiz uma
disciplina sobre BI e confesso que parecia um
assunto muito futurista, imaginar ter um painel
onde podemos acompanhar na hora como está
o fluxo de caixa, conseguir prever o
comportamento de clientes inadimplentes ou
até ajustar investimentos com base nas
oscilações do mercado. Apesar disso usei a
inovação tecnológica em serviços para ser o
tema da minha dissertação, mas a afinidade
com o assunto, só surgiu nos últimos anos.
 A automação é um grande trunfo: tarefas
repetitivas e chatas, como conciliação bancária
ou conferência de dados, agora podem ser
feitas por robôs (RPA), liberando o tempo dos
profissionais para análises mais estratégicas. E
por falar em profissionais, o perfil do time
financeiro também mudou: além de entender de
números, agora é preciso ter familiaridade com
análise de dados, estatística e tecnologia.

 Outro ponto positivo da cultura data-
driven é a segurança. Decisões baseadas
em dados reduzem muito as chances de
erros e ainda facilitam o compliance, já
que tudo fica registrado e rastreável, bem
mais tranquilo na hora de prestar contas.
 Enfim, a gestão financeira data-driven é
mais eficiente, ágil e inteligente. Não dá
mais pra ficar só no “achismo”. Quem quer
crescer e se destacar precisa, cada vez
mais, confiar nos dados e investir nessa
cultura. O futuro das finanças está, sem
dúvida, nas mãos de quem sabe
transformar dados em decisões certeiras!

29 de maio de 2025

 CULTURA DATA-DRIVEN:
A NOVA CARA DA GESTÃO
FINANCEIRA 
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Série Bronze de Futsal chega à final nesta sexta com
transmissão ao vivo

Depois de mais de dois meses de muita competição, o

Campeonato de Futsal Série Bronze de Canela (3ª Divisão)

chega ao fim nesta sexta-feira, dia 30 de maio, com a

disputa da grande final, às 20h, no Ginásio Carlinhos da

Vila, no bairro Santa Marta.

As semifinais, realizadas na última sexta-feira (23),

definiram os finalistas:

Bar do Tio Fredo / Lenheira dos Guri 4 x 2 MB Sports

Amigos do Espeto 3 x 4 Galera da Estevão – GDE

Com esses resultados, a decisão do título será entre: Bar

do Tio Fredo / Lenheira dos Guri x Galera da Estevão –

GDE

A partida terá transmissão ao vivo pelo Portal da Folha TV,

consolidando o compromisso com a cobertura completa da

principal competição do futsal local.

ASSISTA PELO LINK:

BAR DO TIO FREDO E GALERA DA ESTEVÃO FAZEM A GRANDE FINAL

29 de maio de 2025

CLIQUE AQUI E VÁ PARA O YOUTUBE

Ao longo desta edição, a Série Bronze se consolidou como

a competição mais popular e que mais envolve atletas em

Canela, reunindo 40 equipes e, consequentemente, um

grande público de torcedores e famílias acompanhando os

jogos, seja presencialmente ou pelas transmissões ao vivo.

O 3º lugar ficou com o Amigos do Espeto, assegurado pela

melhor campanha geral. O MB Sports, assim, encerra sua

participação na 4ª colocação.

Além dos quatro semifinalistas, o Peleadores, dono da

quinta melhor campanha da competição, também

conquistou o acesso à Série Prata, que tem início previsto

para metade de junho.

Com isso, cinco equipes celebram não apenas a boa

campanha, mas também a ascensão à próxima divisão do

futsal canelense.
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SÉRIE PRATA 2025 INICIA EM 16 DE JUNHO COM 12 EQUIPES
2025, que estreia no dia 16 de junho, reunindo 12 equipes
divididas em dois grupos. A organização é da Prefeitura
Municipal, através do DMEL, com transmissão ao vivo pela
TV Folha.
Na primeira fase, os times se enfrentam entre si dentro dos
grupos, em jogos únicos. Os quatro melhores colocados de
cada chave avançam para as quartas de final, enquanto os
últimos colocados de cada grupo serão rebaixados para a
Série Bronze em 2026.

29 de maio de 2025

Grupo A joga às segundas, Grupo B às sextas – sempre com três jogos por noite

As partidas do Grupo A acontecerão sempre nas segundas-
feiras, enquanto os confrontos do Grupo B estão marcados
para as sextas-feiras. Cada noite de jogos terá três partidas,
com início às 19h30.
A partir das quartas de final, a competição seguirá em
formato de mata-mata, com jogos únicos nas quartas,
semifinais e final, em datas ainda a serem divulgadas.
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PREFEITURA DE CANELA REALIZA REUNIÃO GERAL DA FESTA COLONIAL
De caráter gratuito e inclusivo, a 31ª Festa
Colonial de Canela, um dos eventos mais
queridos da comunidade, foi a pauta de uma
grande reunião realizada pela Prefeitura de
Canela, por meio da Secretaria do Turismo e
Cultura, na tarde desta quarta-feira, dia 28, no
Cidica. O evento contou com a presença do
prefeito Gilberto Cezar, da secretária municipal
de Turismo, Kenia Jaeger, representantes da
organização e entidades apoiadoras da Festa, e
as soberanas da corte.
Na ocasião, foram discutidos detalhes sobre o
formato e a programação do evento, que
acontecerá de 11 a 27 de julho na Praça João
Corrêa. Também foi apresentado o novo layout
da Festa com destaque para a repaginação e
novas atrações como o Desfile Temático Raízes
da Terra e o Espaço Raízes: escritores
canelenses e memorial Canela.
O prefeito Gilberto Cezar participou da reunião e
pode acompanhar os detalhes do planejamento
do evento. “A Festa Colonial integrará
gastronomia típica, apresentações artísticas,
artesanato e saberes populares. É um evento
muito importante porque evidencia e valoriza os
produtores e artistas locais,
contribuindo significativamente para o
fortalecimento do turismo, a dinamização da
economia e o estímulo ao empreendedorismo
cultural e rural”, ressalta o chefe do Executivo
Municipal.

29 de maio de 2025

Outra ação apresentada no encontro foi a formação de uma Comissão,
formada por integrantes do poder público, das instituições envolvidas e da
comunidade, que participarão ativamente da organização desta 31ª
edição.
O evento é uma realização da Prefeitura de Canela, através da Secretaria
de Turismo e Cultura, com o apoio do Sindicato dos Trabalhadores Rurais
de Canela, Emater/RS-Ascar, Secretaria Municipal de Obras, Serviços
Urbanos e Agricultura, Secretaria Municipal de Educação, Esporte e Lazer;
e Secretaria Municipal de Trânsito, Transportes e Fiscalização. As
cervejarias Farol e Viking Bier já confirmaram a participação como
patrocinadoras do evento. Mais informações serão divulgadas em breve.

Polícia Civil de Canela prende
tio suspeito de estuprar a

própria sobrinha
A Polícia Civil de Canela prendeu, na manhã
desta quarta-feira (28), tio suspeito de estuprar a
própria sobrinha.
O Delegado Vladimir Medeiros, titular do órgão
policial, não repassou dados do suspeito ou da
vítima, bem como das investigações, com o
objetivo de não expor a criança. A autoridade
policial referiu, no entanto, que a investigação foi
realizada pela Cartório de Vulneráveis da
Delegacia de Polícia de Canela, que agiu de
forma técnica e ágil.
O suspeito foi encaminhado ao Presídio
Estadual de Canela, para cumprimento de prisão
preventiva.

Polícia Civil prende
investigado por tentativa de

homicídio em Gramado
A Polícia Civil, por meio da Delegacia de Gramado,
cumpriu, data de hoje, mandado de prisão preventiva em
desfavor de indivíduo investigado pela prática dos crimes de
tentativa de homicídio e ameaça, ocorridos nos meses de
abril e maio deste ano, contra vítimas distintas.
A investigação apurou que o suspeito, que já fazia uso de
tornozeleira eletrônica em razão de processos anteriores,
descumpriu medidas judiciais e voltou a se envolver em
condutas violentas. Diante da gravidade dos fatos e do risco
à integridade das vítimas, a autoridade policial representou
pela prisão preventiva, medida que foi deferida pelo Poder
Judiciário e devidamente executada pela equipe policial.
O indivíduo foi encaminhado ao sistema prisional, onde
permanecerá à disposição da Justiça.
A Delegada Fernanda Aranha e sua equipe reafirmam o
compromisso com o combate à violência e com a proteção
das vítimas, atuando com firmeza para responsabilizar os
autores de crimes graves.



1 9

Desejo, aqui, toda sorte ao Peterson, à Andressa e a toda
a família The Petit nesta nova caminhada. Que esta nova
casa seja, mais do que um espaço físico, um símbolo da
força do empreendedorismo canelense, da crença no
próprio talento e no potencial da nossa cidade e da nossa
região.
A The Petit nos ensina que, quando se acredita, é
possível sair do Fundo do Campo e conquistar o mundo
— sem nunca deixar de honrar as raízes que sustentam e
inspiram cada passo da caminhada. Como já havia
escrito no Instagram, tu é de verdade irmão.
Gracias e seguimos por mais.

Do Fundo do Campo
para o Mundo

360 GRAUS
por Francisco Rocha

@rochachiquito

No último domingo, Canela ganhou mais um espaço que
reforça nossa vocação para a hospitalidade e a cultura:
foi inaugurada a nova sede da The Petit, um projeto que
nasceu há 15 anos, de maneira simples e
despretensiosa, nos fundos da casa do pai de Peterson
Secco, no bairro Leodoro de Azevedo — ou, como todos
conhecem, o Fundo do Campo.
Essa história, que começou como uma pequena pizzaria
delivery, ganha agora um capítulo grandioso: uma casa
moderna, ampla, capaz de acomodar até 250 pessoas,
equipada com palco, som e luz, e preparada para receber
não apenas jantares, mas também espetáculos artísticos
e culturais que, certamente, irão movimentar as noites e
madrugadas de Canela.
Mais do que uma mudança de endereço, a inauguração
da nova The Petit é uma metáfora potente sobre o poder
do empreendedorismo local: de um pequeno bairro da
cidade para se tornar referência, não apenas como
pizzaria, mas como um espaço de cultura, convivência e
afeto. O Peterson — ou simplesmente Pet, como é
carinhosamente chamado — transformou-se ao longo
desses anos em um dos pizzaiolos mais respeitados,
graças ao seu estudo, à sua especialização na
verdadeira pizza napolitana e à sua obstinação em fazer
da sua paixão uma profissão.

29 de maio de 2025

Ao lado da esposa, Andressa Miranda, comandou uma
festa emocionante, marcada por homenagens a
empreendedores e pessoas da comunidade que, de
alguma forma, fizeram parte desta trajetória. Para minha
surpresa e alegria, a Folha de Canela — através do meu
trabalho e da presença da minha esposa — foi uma das
homenageadas. Receber esse reconhecimento nos enche
de gratidão e reforça o nosso compromisso com aquilo
que sempre acreditamos: a importância de contar boas
histórias, valorizar quem empreende e transformar
momentos em memória.
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CANELA SKATISTAS ASSOCIADOS
CNPJ: 28.336.142/0001-43

Endereço: Osvaldo Aranha, 1038 - Studio Nero Tattoo - Canela/RS

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL
EXTRAORDINÁRIA

O Presidente da Canela Skatistas Associados, Sr. Guilherme
Mundstock, no uso de suas atribuições legais e estatutárias,

convoca todos os associados para a realização da Assembleia
Geral Extraordinária, que ocorrerá no dia 01 de junho de 2025
(domingo), às 16h, no endereço Osvaldo Aranha, 1038 - Studio

Nero Tattoo - Canela/RS.
ORDEM DO DIA:

1. Deliberação sobre a dissolução da associação.
Solicita-se a presença de todos os associados, tendo em vista a
relevância do tema a ser tratado. A assembleia será instalada na

forma do estatuto, respeitando os quóruns legais.
Canela/RS, 26/05/2025.
Guilherme Mundstock

Presidente - Canela Skatistas Associados

Licença de Instalação
 

OWNERINC NEST
EMPREENDIMENTO IMOBILIARIO

SPE LTDA, CNPJ-MF nº
53.717.603/0001-75, torna público que
requer à Secretaria Municipal do Meio
Ambiente de Gramado a Licença de
Instalação (LI) para a atividade de
HOTEL/POUSADA, CODRAM nº

5110,00, localizada na Avenida Borges
de Medeiros, nº 4481, bairro Lagos do

Bosque, município de Gramado/RS.

 Ecovalor Consultoria em
Sustentabilidade

Rua Euzébio Balzaretti, 570, Sala 05 -
Centro | Gramado - RS

(54) 3286.7030 /
contato@ecovalor.eco.br 

mailto:contato@ecovalor.eco.br

